

Asesinan a periodista en Chihuahua

Chihuahua

Esta mañana de jueves fue asesinada en Chihuahua por sujetos armados la periodista Miroslava Breach Velducea, quien se desempeñaba como corresponsal del periódico «La Jornada» en esa capital, además de formar parte del equipo del diario «Norte de Ciudad Juárez».

De acuerdo con las primeras versiones, Breach fue atacada a tiros por dos hombres cuando salía de su domicilio alrededor de las 08:00 horas. La periodista de 54

años conducía su camioneta y al salir de la vivienda recibió cuatro tiros a quemarropa.

Equipos de rescate arribaron hasta el sitio, ubicado en Río Aros y José María Mata, de la colonia Granjas; sin embargo, ya había fallecido.

El gremio periodístico local lanzó una exigencia a las autoridades para que se dé con el paradero de los responsables del crimen.

CONDENA ONU ASESINATO DE PERIODISTA; PIDE PROTEGER A FAMILIA

La Oficina en México del Alto Comisionado de Naciones

Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH) condenó el asesinato del periodista Ricardo Monlui y pidió a las autoridades las medidas necesarias para garantizar la protección de su familia.

Monlui, de 57 años y director del diario El Político de Xalapa, fue asesinado a tiros el 19 de marzo pasado frente a su esposa a la salida de un restaurante en el municipio de Yanga, Veracruz. El titular de la ONU-DH México, el checo Jan Jarab, resaltó que del año 2000 a la fecha, 20 de los 123 asesinatos de periodistas en este país

han ocurrido en Veracruz y la mayoría «han quedado impunes». Lamentó que no haya funcionado en Veracruz la alerta que en noviembre de 2015 decretó el Mecanismo Federal de Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas por el riesgo que enfrentaban las y los comunicadores en Veracruz. Esta alerta «está pensada como una herramienta estructural para prevenir que las agresiones contra la vida de quienes ejercen el periodismo en Veracruz continúen, lo cual no ha sucedido». Para empezar a ponerle fin a



CHIHUAHUA.- Miroslava Breach Velducea se desempeñaba como corresponsal de La Jornada, además de formar parte del equipo del periódico Norte de Ciudad Juárez.

Viernes 24 de marzo del 2017



Revela Nuño que padeció «pesadilla burocrática» para revalidar estudios

Inf. Pág 2-B

El Heraldo

Nacional

Duncan Taylor: No siempre se elimina el riesgo de un ataque

Inf. Pág 4-B



Mercados están en calma, pero no hay que confiarnos, dice Carstens

Guerrero

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, aseguró que por el momento los mercados están en calma, pero hay que esperarnos hasta el final (de la película de terror) por lo que consideró que el mejor antídoto ante el populismo es que haya instituciones fuertes como lo es el instituto central.

«Por el momento sí (hay calma en los mercados)», respondió en entrevista en el marco del segundo día de trabajos en el marco de la 80 Convención Bancaria.

Al preguntarle si ya había pasado lo peor o que ya no habría película de terror, de la que dijo que sólo habíamos visto los cortos, reconoció que ha mejorado el panorama, pero hay que esperar hasta el final. «La realidad es que ciertas conversaciones que se han dado a nivel ministerial han sido positivas, han sido favorables, ha habido un buen grado de entendimiento. Yo no soy la gente más calificada de opinar al respecto, el doctor Videgaray es el que sabe real-



GUERRERO.- Consideró que el mejor antídoto ante el populismo es que haya instituciones fuertes como lo es el instituto central.

mente de los avances en ese proceso», manifestó.

-¿Pero hay tranquilidad en el mercado, confianza...?

Por el momento, sí.

-Pero no hay que confiarnos, ¿verdad?

Hay que esperarnos hasta el final.

Sobre el tema del populismo, dijo que instituciones fuertes con un mandato claro y rendición de cuentas, es lo que ayuda a la gobernabilidad del país.

«Eso hace que al final del día, las acciones no dependan tanto de las personas sino de las instituciones», estableció.

El Estado Islámico se atribuye el atentado de Londres

Revelan identidad de ataque

Londres

La milicia terrorista Estado Islámico (EI) se atribuyó hoy el atentado del miércoles en el centro de Londres. Un «soldado» del EI llevó a cabo la operación, informó la agencia Amaq, que actúa como portavoz del grupo.

Por su parte, la primera ministra del Reino Unido, Theresa May, confirmó que el sujeto que atropelló y mató a varias personas en el Puente de Westminster nació en Gran Bretaña y que fue investigado en el pasado por los servicios de seguridad MI5.

«Lo que puedo confirmar es que el hombre nació en Gran Bretaña y que hace algunos años fue investigado por el MI5 en relación a preocupaciones por su violento extremismo. Era una figura periférica. No era parte de la inteligencia actualmente».

Atacante de Londres nació en Reino Unido y fue investigado: Theresa May

May agregó que en su oportunidad la policía revelará la identidad del individuo.

Entre los heridos, la mayoría extranjeros, se encuentran doce británicos, entre ellos tres policías que regresaban de una ceremonia de reconocimiento por su valentía. Dos de los policías se encuentran en estado crítico.

La primera ministra mencionó además que entre los lesionados hay ciudadanos de 10 nacionalidades entre ellos tres niños franceses, dos rumanos, dos coreanos, un alemán, un chino, un italiano,

un estadounidense y dos griegos, entre otros.

POLICÍA REVELA IDENTIDAD DEL ATACANTE DE LONDRES

El atacante que mató el miércoles a tres personas y dejó 29 heridos en Londres antes de ser abatido por la Policía ha sido identificado como Khalid Masood, de 52 años, informó hoy Scotland Yard.

Scotland Yard informó de que Masood, nacido en el condado de Kent (sureste de Inglaterra), tenía antecedentes por agresiones violentas y posesión de armas, pero no por cuestiones relacionadas con el terrorismo. Masood no estaba actualmente bajo investigación policial y no existía in-

formación de inteligencia que apuntara a que estaba preparando un ataque terrorista. Su primera condena se remonta a 1983, por «daños criminales», y el último antecedente que aparece en las fichas de la policía es de 2003, por posesión de un arma blanca.

Las fuerzas de seguridad creen que Masood era el conductor que se abalanzó ayer miércoles a bordo de un vehículo todoterreno contra la multitud que caminaba por el puente de Westminster y apuntó después a un policía que custodiaba el Parlamento británico.

Masood vivía en la actualidad en West Midlands, el condado del centro de Inglaterra donde se encuentra la ciudad de Birmingham, según Scotland Yard. Durante la pasada

noche, la policía ha registrado diversos domicilios en Londres, Birmingham y otros puntos del país, en una investigación que involucra a cientos de agentes y en la que se ha detenido hasta el momento a ocho personas.

La compañía de alquiler de vehículos Enterprise confirmó hoy que el vehículo que se utilizó en el atentado de ayer frente al Parlamento de Westminster fue alquilado en Solihull, al sureste de Birmingham.

Las tres víctimas mortales del ataque de ayer son el policía británico Keith Palmer, la mujer de origen español Aysha Frade y el turista estadounidense Kurt Cochran. De los 29 heridos en el suceso, doce fueron hospitalizadas y siete están en estado crítico.



LONDRES.-El agresor arrolló con su vehículo a varias personas en el puente de Westminster, después descendió del vehículo y apuntó a un policía a las puertas del Parlamento británico.

«Fuimos testigos de abusos», admite Meade

Ciudad de México

No hay mucho campo en la política fiscal para procurar el crecimiento económico en el país, por lo que la ruta del gobierno para conseguirlo es el concluir la última reforma pendiente de la administración actual concerniente al ataque a la corrupción, dijo José Antonio Meade Kuribreña, titular de la Secretaría de Hacienda.

Ante empresarios del sector inmobiliario agremiados en la ADI, expuso que en su sector son más visibles los abusos que derivan en el entorpecimiento de la inversión que hoy ante un escenario de incertidumbre resulta tan indispensable.

«Estamos sensibles, fuimos testigos de abusos que estamos persiguiendo, y todo lo importante que es perseguir esos abusos y hacer de estos principios vigentes en nuestra economía, es impor-

tante que el acceso cotidiano a un sistema transparente y libre de corrupción, sea justamente cotidiano», dijo Meade.

Los trámites para cada proyecto de inversión privada en materia comercial desde su concepción hasta la obtención de las licencias tarda en promedio dos años, como en el caso de cada tienda de Wal-

mart, precisó.

«Una de las grandes debilidades que tenemos como economía es que desde que se concibe el proyecto a que se tienen las licencias, pasa en promedio dos años», admitió Meade en referencia a los trámites con los niveles municipal, estatal y federal de gobierno.



CIUDAD DE MÉXICO.-El secretario de Hacienda se reunió este miércoles con empresarios del sector inmobiliario.

El Papa aprueba la canonización de los niños mártires de Tlaxcala

Ciudad del Vaticano

El Papa Francisco autorizó hoy la declaración como santos de Antonio, Cristóbal y Juan, conocidos como los niños mártires de Tlaxcala, asesinados «en odio a la fe» entre 1527 y 1529.

De acuerdo a la sala de prensa del Vaticano, el pontífice aprobó las recomendaciones de un grupo de cardenales y obispos de la Congregación para las Causas de los Santos, quienes votaron a favor de la canonización de los adolescentes. La aprobación tuvo lugar durante una audiencia que concedió Jorge Mario Bergoglio al prefecto de esa congregación vaticana, el cardenal Angelo Amato, este viernes. Así, el Papa dio luz verde para que los jóvenes indígenas sean elevados al honor de los altares, pero aún falta que el mismo Francisco determine cuándo y dónde se llevará a cabo la ceremonia.

A 23 años de su muerte, Colosio está más vigente que nunca

Ciudad de México

Hace 23 años Luis Donaldo Colosio llegó en una gira de campaña presidencial al barrio de Lomas Taurinas en Tijuana, Baja California. Bajó del templete tras su discurso para saludar a la gente reunida.

Se abrió paso en medio de una multitud mientras se realizaba una transmisión en directo por televisión. En ese momento sonaba «La Culebra», de Banda Machos, cuando se alzó una mano empuñando una pistola y le dio un tiro en la cabeza. Segundos después otro disparo. Más tarde también se supo que también lo habían herido en el estómago.

Eran las 17:00 horas y el candidato fue llevado de emergencia en una camioneta al Hospital General de Tijuana; sin embargo, horas después fue declarado muerto.

El país entero se conmovió ante la noticia, el candidato a la Presidencia por el PRI había sido asesinado en un hecho sin precedentes.

En un México convulso por el

levantamiento del Ejército Zapatista unos meses antes y que pasaba del sueño de ser parte del primer mundo tras la firma del Tratado de Libre Comercio, a una pesadilla donde la nación parecía desmoronarse. Entonces empezaron a surgir los rumores, las teorías, las dudas... la pregunta ¿Quién había matado a Colosio?

Las teorías del asesinato de Luis Donaldo Colosio fueron muy diversas y la mayoría basada en supuestos y declaraciones de testigos, políticos y familiares. Todas fueron recabadas por el Gobierno federal para dar una explicación a los hechos ocurridos aquel 23 de marzo de 1994.

«Pereció en un Atentado a Tiros Luis Donaldo Colosio M.», informó diario Nacional el jueves 24 de marzo de 1994.

Sin embargo, la verdad aún no se esclarece respecto a la muerte del sonorense. Y así como es difícil que se conozca la respuesta a la pregunta, nunca se sabrá si Luis Donaldo Colosio hubiera sido el gran presidente que muchos creyeron que sería.



CIUDAD DE MÉXICO.- El candidato presidencial fue asesinado el 23 de marzo de 1994 en Lomas Taurinas, Baja California; Excelsior tituló su nota: 'Pereció en un Atentado a Tiros Luis Donaldo Colosio M.'